

Benefizveranstaltung mit der »Distel« in Northeim

EINBECK/NORTHEIM. Das Berliner Kabarett »Distel« gestaltet unter dem Titel »Wer hat an der Welt gedreht?« eine Benefizveranstaltung mit der Hospizstiftung Region Einbeck-Northeim-Uslar am 25. April ab 19 Uhr in der Stadthalle Northeim.

Das Kabarett sorgt für eine rasante Reise durch die Themen der Zeit und ihre Verwerfungen, him- und hergezappelt wird zwischen Elektromobilität, Political Correctness und

Tyrannosaurus Rex – und das alles vor dem Hintergrund einer völkerrechtswidrigen Krankheit und eines unbesiegbaren Krieges – oder umgekehrt.

Einlass ist ab 18.30 Uhr. Weitere Informationen findet man unter www.hospiz-stiftung-northeim.de.

Tickets gibt es im Vorverkauf in dem Autohaus Hermann in Einbeck und Northeim.

sts